



2026

Deutschland
Germany

RIB-ROOF Metaldachsystem
RIB-ROOF Metal Roofing System

Material
Material

Fläche
Area

RIB-ROOF Speed 500
RIB-ROOF Speed 500

Aluminium 1,00 mm blank, stucco-dessiniert
Aluminium 1,00 mm

2.650 m² Dach
2,650 sqm Roof

Rockermaier-Gelände Moosburg

Mit der Entwicklung des Rockermaier-Geländes entsteht im Zentrum von Moosburg ein neues Quartier für unterschiedliche Generationen und Lebenslagen. Auf dem rund 25.500 m² großen Areal wird vielfältiger Wohnraum für die Menschen vor Ort geschaffen. Geplant sind 96 geförderte Wohnungen, 30 Eigentumswohnungen sowie 151 Appartements für Studierende, Auszubildende, Trainees und Praktikanten. So entsteht Schritt für Schritt ein gemischtes Wohnquartier mit unterschiedlichen Wohnformen und kurzen Wegen im Stadtgebiet.

Auch auf den Dachflächen nimmt das Projekt bereits Form an: Auf insgesamt rund 2.650 m² kommt das Metaldachsystem RIB-ROOF Speed 500 von Zambelli in Kombination mit dem darauf abgestimmten Gründachsystem zum Einsatz. Ergänzt wird der Dachaufbau durch ein Schneefangsystem und eine Seilsicherung. Damit liefert Zambelli eine durchgängige Lösung, bei der Dachsystem, Begrünung und Sicherheitsausstattung technisch aufeinander abgestimmt sind. So entsteht ein funktionaler und langlebiger Dachaufbau für die unterschiedlichen Gebäudeteile des neuen Quartiers.

Quelle: www.penzkofer.de

Rockermaier Area Moosburg

The development of the Rockermaier area is creating a new residential quarter in the heart of Moosburg, designed to accommodate a wide range of generations and lifestyles. The approximately 25,500 m² area will provide much-needed housing for local residents, including 96 subsidised apartments, 30 owner-occupied apartments and 151 apartments for students, trainees and interns. Step by step, a diverse urban neighbourhood is taking shape, bringing together different forms of housing within a central location.

The project is also taking shape above the buildings themselves: Zambelli's RIB-ROOF Speed 500 standing seam roofing system is being installed across a total roof area of approximately 2,650 m² in combination with the company's green roof system. The roof structure is complemented by a snow retention system and a lifeline safety system. In this way, Zambelli is delivering an integrated solution in which the roofing system, green roof structure and safety components are all technically coordinated to ensure a durable and reliable installation for the various buildings within the new development.

Source: www.penzkofer.de



Weitere Infos zum Projekt
Further Project Details



Zambelli RIB-ROOF GmbH & Co. KG
Hans-Sachs-Straße 3 + 5
94569 Stephansposching
GERMANY

phone +49 9931 895 90 - 0
e-mail rib-roof@zambelli.com
www zambelli.com

**EINFACH
MACHEN.
AUS
METALL.**